

Régionale a remporté un brillant succès. Nous reparlerons de ce beau Congrès prochainement.

**Belle fête paroissiale.** — Jeudi dernier, les paroissiens de Charlesbourg fêtaient leur curé, M. l'abbé David Gosselin, récemment nommé chanoine honoraire du Chapitre métropolitain de Québec. La fête commença par une grand'messe solennelle chantée par M. l'abbé Guillaume Giroux, ancien curé de la Jeune Lorette, assisté de MM. les abbés Ph.-J. Fillion et J.-E. Latulippe du Séminaire. M. le chanoine Gosselin occupait une place d'honneur au chœur. Plusieurs membres du clergé étaient venus s'unir aux paroissiens de Charlesbourg pour prendre part à leur joie et fêter avec eux celui qui vient d'être honoré.

A l'issue de la messe, M. le docteur Grondin lut une adresse à M. le chanoine Gosselin qui y répondit avec délicatesse et émotion. MM. les maires de la paroisse et du village présentèrent ensuite à M. le curé une bourse bien garnie, généreux don de tous les paroissiens. Une autre adresse de la part des enfants de la paroisse provoqua une nouvelle réponse de M. le chanoine Gosselin et la fête se termina par un banquet pris au couvent.

**Profession religieuse.** — Le 22 novembre dernier, il y a eu une profession religieuse chez les RR. Sœurs Ursulines de Québec. La R. Sœur Marie-Bernard, née Lumina Fouquet, de East-Angus a prononcé ses vœux perpétuels.

La cérémonie a été présidée par M. le chanoine Gagné et c'est le R. Père Hage qui a prononcé le sermon de circonstance. Au chœur assistaient Mgr Rouleau, M. l'aumônier Laberge et M. l'abbé J.-A. R. Plamondon, curé de East-Angus.

**La tempérance à l'Université.** — S. G. Mgr P.-E. Roy, archevêque de Séleucie et administrateur du diocèse, sur la demande de M. l'abbé Camille Roy, aumônier des Étudiants de l'Université, vient d'établir la Société de Tempérance de la Croix Noire chez les Étudiants des diverses facultés.

La nouvelle Société de Tempérance compte déjà soixante membres et a choisi ses officiers et ses conseillers parmi les étudiants des différentes facultés de l'Université. C'est un bel exemple que les « universitaires » viennent de donner là à toute notre jeunesse québécoise !

**Ordination.** — Dimanche, 28 novembre, S. G. Mgr P.-E. Roy, élevait à la prêtrise M. l'abbé Léo Keats, du diocèse d'Antigonish. Le jeune prêtre a célébré sa première messe le lendemain dans la chapelle du Grand Séminaire.

**Notes.** — M. l'abbé J.-T. Thibaudeau, curé de Fraserville, qui avait été obligé de suivre un traitement à l'Hôtel-Dieu de Québec, est actuellement au sénatorium de Blois, aux Trois-Rivières. On espère qu'après quelques semaines de repos, il pourra reprendre son poste.